

ちかづく 国体を前に

おみやげの用意はいかが?



× 来年は国体だとは今や県民の合言葉となつていてま…
× すが、さてそれでは準備万全かというとどうしてどう…
× して、問題はザラに残つています。ここに取上げる観光土産品もその一つ全国から…
× おしよせる選手役員一般客合せてサツト十万にも及ぼうという外來者は、絶好の顧…
× 客であるとともに又顧つてもない広報媒体といつては失礼ですが、県産品の PRに…
× は何よりも有力な人々です。
× この機会にぜひともよりよい土産品をつくつて、これらの人々に好印象を与えた…
× ものと、各方面の意見を聞いてみました。先ず県産業館での座談会から

小袖餅、ゆべし、うにせんべい、球磨の
菓子類では外に松風、月知梅、
といふのがいるけれど十分手が届かない
なかつたのですね。
——そんな面の監督は?

× ——公衆衛生の方に食品衛生監視員
学か何かで民芸の講習をやりましてね、
くり益に虎舞の鎌倉彫をやらせましたが
あれもいつか立消えになりましたね。

小袖餅、ゆべし、うにせんべい、球磨の
菓子類では外に松風、月知梅、
といふのがいるけれど十分手が届かない
なかつたのですね。
——そんな面の監督は?

× ——今年は去年文芸春秋の「目耳
口」に出ていましたね。名は書いてなか
つたがはつきりそれと分るようにほめて
あつた。だが熊日の投書欄には土産に買
つた銅錢糖のアンがくさつていたと叱言
をっていました。しかしわゆるメーカー品ならそんな
ことはないはずだがアンの練り方が足り
なかったのですね。

× ——もう三十年も前、阿蘇の夏季大
学か何かで民芸の講習をやりましてね、
くり益に虎舞の鎌倉彫をやらせましたが
あれもいつか立消えになりましたね。

× ——産業館としては県産品の展示だけなく、その市場開拓ということが大きな使命ですから、いつも新しいルートをさがすことに苦心しています。沖縄貿易などもその一つです。
その意味で国体などはよいチャンスですから、ぜひよい土産物を売出したいたいですね。

× ——昨年の富山国体ではバッフル、帶止めブローチなどの小物類に国体のマークを入れたものがよく出ていましたね。
× ——国体だけの記念品としてはそんなのもよいですが、きわものだけでなく恒常的な土産品として今後長く売出せるようなものがほしいですね。
× ——何といつても朝鮮飴が古いのれら銅錢糖…
× ——銅錢糖は去年文芸春秋の「目耳
口」に出ていましたね。名は書いてなかつたがはつきりそれと分るようにほめてあつた。だが熊日の投書欄には土産に買った銅錢糖のアンがくさつていたと叱言をいました。

× ——いわゆるメーカー品ならそんなことはないはずだがアンの練り方が足りなかったのですね。

× ——そんな面の監督は?

× ——公衆衛生の方に食品衛生監視員

の移入品で、土地の匂いがうすいのです。皆他府県から

× ——精々デザインを考える位ですね、

× ——どうぞおこなってください。それが機会に、業者はもちろん一般的の奮起をお願いしたいのです。

× ——どうです。そうしたアイデアが大切ですね、人の気づかぬ思いつき…

× ——蜂みつも面白いと思う。たゞ普通のじや魅力がないからア蘇の萩蜜…

× ——満洲でやつていた鶏の丸煮なんとか何とか特色をつけて…

× ——そうです。そうしたアイデアが大切ですね、人の気づかぬ思いつき…

× ——こけしとしても熊本なら孝女白菊…とかおてもやんや彦ちゃん…とか…

× ——そうです。そうしたアイデアが大切ですね、人の気づかぬ思いつき…

× ——蜂みつも面白いと思う。たゞ普通のじや魅力がないからア蘇の萩蜜…

× ——満洲でやつていた鶏の丸煮なんとか何とか特色をつけて…

× ——そうです。そうしたアイデアが大切ですね、人の気づかぬ思いつき…

× ——こけしとしても熊本なら孝女白菊…とかおてもやんや彦ちゃん…とか…

× ——そうです。そうしたアイデアが大切ですね、人の気づかぬ思いつき…

× ——蜂みつも面白いと思う。たゞ普通のじや魅力がないからア蘇の萩蜜…

× ——満洲でやつていた鶏の丸煮なんとか何とか特色をつけて…

× ——そうです。そうしたアイデアが大切ですね、人の気づかぬ思いつき…